

2 Das Hegnauer Wappen

Hegnau war bis 1. Januar 1932 eine eigene Gemeinde. Auch das Hegnauer Wappen scheint im Wappenbuch des Gerold Edlibach (15. Jahrhundert) auf und wird darin als Wappen eines Geschlechts von Hegnau bezeichnet. Wir dürfen vermuten, dass es das Wappen des "Freiherrn von Hegenowe" gewesen ist. Ähnliche Wappen in denselben Farben aber mit sechs Sektoren finden wir an verschiedenen Orten und in anderen Familien. Hegnau jedenfalls hat das achteilige Wappen erhalten.

Wie sieht es aus'!

Es ist von der Mitte aus in acht Teile geteilt. Die Sektoren sind abwechslungsweise in Gold (Gelb) und Blau gehalten. Die Reihenfolge der Farben kann man geschichtlich nicht mit Sicherheit bestimmen.

Arbeitsanweisung

a Male das Hegnauer Wappen richtig an!

